

Expansión de las Sociedades Anónimas Logrará Bolsa Valores

El desarrollo de las sociedades anónimas en el país merece la creación de una bolsa de valores a la brevedad del caso. En una institución tal, habría los servicios necesarios para que los corredores por cuenta de sus clientes puedan iniciar e ir expandiendo gradualmente sus negociaciones en títulos valores, por ejemplo acciones de las sociedades anónimas, bonos, etc., según explicación del ingeniero Roberto Ancalmo, gerente de producción de Laboratorios Ancalmo.

Dijo que El Salvador, cuenta con mil seiscientas empresas constituidas en sociedades anónimas, de las que la mayor parte son me-

dianas y pequeñas, y con un capital pagado que sobrepasa los mil trescientos millones de colones.

EL POR QUE DE LA NECESIDAD

El Ing. Ancalmo es miembro del Comité de Industria de la Cámara de Comercio y Presidente de Sucro, S.A., nueva empresa de productos alimenticios, además de ser director de la agencia publicitaria Opic.

Explicó que se da aquí una sustancial escasez de recursos de mediano y largo plazo como para

Favor pase a la Pág. 21.

Perspectivas Energéticas para el País Analizan Científicos

Los doctores Frederick Ira Ordway y Arpad von Lazar dictaron en la terraza del Banco Central de Reserva y bajo el patrocinio del mismo y de la Sección Cultural de la Embajada Norteamericana, conferencias sobre el futuro energético de los países desarrollados, de los países del tercer mundo, y de manera especial El Salvador.

Con datos y cifras de fácil comprensión, describieron la dependencia cada vez mayor de los países industrializados del petróleo como la fuente más versátil y barata de la energía actualmente,

pero acentuaron también que las reservas mundiales del petróleo no son eternas y que están llegando a puntos críticos a un plazo no más allá del año 2000. Expresaron que los países desarrollados se encuentran seriamente empeñados en la búsqueda de fuentes sustitutivas de energía, tanto a nivel público como privado y que en un plazo relativamente breve será posible obtener el fruto de estas investigaciones e inversiones en este campo.

Sin embargo, no es este el por-

—Favor pase a la Pág. 39.

Científicos de E.U., México y Bélgica en Congreso Químico

Con asistencia de científicos de Estados Unidos, México y Bélgica se celebrará el Tercer Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, en la primera semana de diciembre.

Ese congreso—según los informes— es el máximo evento científico que dicho gremio realiza cada dos años en el país y en esta ocasión coincidirá con la Semana Panamericana de Química y Farmacia.

El evento—agregan nuestros informantes— contará con cuatro mesas redondas sobre "Control de Calidad"; "Transferencia Tecnológica"; "Educación Química Farmacéutica" y la "Investigación de Productos Naturales."

También habrá cuatro conferencias magistrales que serán

impartidas por eminencias científicas a nivel internacional. Se presentarán unos 30 trabajos de investigación realizados en El Salvador y en universidades extranjeras, por lo que se espera la participación de unos quinientos profesionales, así como la asistencia de unos cien estudiantes.

Actualmente se está recibiendo la confirmación de asistencia de científicos de EE.UU., México y Bélgica para la mesa de transferencia tecnológica y conferencias magistrales.

Enseguida—añadieron— se realizarán dos asambleas plenarias en las que se plantearán problemas y soluciones a cuestiones de interés eminentemente gremial.



FUNDA SOCIEDAD. Recientemente fue fundada la Sociedad de Historia, Geografía, Numismática y Filatelia, después de varios años de labor para aglutinar a los miembros de estas disciplinas en una sociedad que los comprenda a todos. El objetivo es hacer estudios serios y profundos sobre estas materias, promover el cariño por las cosas que les pertenecen y evitar que engañen a las personas con falsificaciones, entre otras actividades. Esto informan los primeros directores de la Sociedad en visita a EL DIARIO DE HOY, señores Alfonso Quiñónez Meza, Ana Margoth Méndez, doctor Jaime Quezada, ingeniero Enrique Altamirano Madriz (Director de este Diario) y Luis A. Cabrera.

Cámara de Comercio Hace

Enérgica Condena Contra Incendiarios

Una enérgica condena contra los incendiarios hace la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, a raíz de los siniestros que durante varias semanas ha sufrido San Salvador.

La voz de la Cámara—dice un

Buscan a 3 Personas Mordidas por Perro

Un perro con rabia mordió a tres personas entre los días 10 y 13, a inmediaciones del Hospital Rosales, pero los pacientes no se han presentado a curación, por lo que su salud peligró, según informaron ayer en el mismo hospital.

—Favor pase a la Pág. 42.

vocero de la institución— tiende a provocar una reacción general que se traduzca en medidas prácticas y restaure las condiciones de seguridad necesarias para que la actividad empresarial pueda desarrollar sus planes y aumentar las oportunidades de empleo en favor de los intereses y para bien de miles de trabajadores salvadoreños.

El llamado que hace la Cámara se encuentra en un comentario intitulado "El País es el Verdadero Damnificado por los Incendios" y dice así:

"San Salvador está viviendo bajo un signo de ragedia que se manifiesta en la destrucción de casas,

fábricas y negocios, como resultado de incendios que se han producido en serie.

"En los casos en que el fuego ha sido deliberadamente provocado, son igualmente criminales y merecedoras de castigo, la mente inductora y la mano ejecutora de los incendios. Estos hechos siniestros han causado un daño que va más allá de las pérdidas materiales; tienen en la moral civil y en la conciencia empresarial una repercusión adversa a los intereses generales del país, porque la demencia de los incendiarios es motivo de justificada alarma y da

—Favor pase a la Pág. 60.

"Salvadoreño Honorario" el Gobernador Finch de Misisipi

El señor Cliff Finch, gobernador del Estado de Misisipi, Estados Unidos, fue declarado ayer "Salvadoreño Honorario" momentos después a su arribo al Aeropuerto Internacional de Ilopango.

El funcionario y una selecta comitiva, fueron recibidos en el aeropuerto por el Ministro de Planificación, Dr. Eduardo Reyner, quien actuó en representación del Presidente

Romero; por el Vice-Canciller, Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez, el Secretario de Información de la Presidencia, teniente coronel Rafael Flores Lima y por una delegación de representantes de la Libre Empresa.

En el Salón de Honor, el alcalde de San Salvador, ingeniero Napoleón Gómez, le entregó las llaves de la ciudad y a la vez puso

Favor pase a la Pág. 21.

PPS Pide Anular Elecciones en La Unión y San Miguel

La nulidad de las elecciones en San Miguel y La Unión ha solicitado el PPS al Consejo Central de Elecciones, según informaron ayer miembros de ese partido.

En el caso de San Miguel señalan que hubo dos municipios en los que resultaron más votos de las personas que podrían votar y afirman que a pesar de las gestiones que han hecho ante la Junta Electoral Departamental, esta entidad se niega a hacer el escrutinio "voto por voto", con lo cual—dicen— se podrían aclarar "muchas cosas".

Por otra parte se supo que la Junta Directiva del PCN de Nueva

Guadalupe, San Miguel, ha solicitado también la nulidad de elecciones en ese lugar, en vista que el pecenismo no aceptaba como candidata a la señora Glend Gámez de Funes y con la esperanza—dicen— que al efectuarse una nueva elección, el PCI presente a otro candidato. Afirma que todos los pecenistas de Nueva Guadalupe anulaban los votos, por lo cual—añaden— la elección tendría que ser nula.

La petición de nulidad de las elecciones de San Miguel la hizo ayer doña Carmenza de Vásquez vecina de aquella ciudad.



PREPARAN CONGRESO NACIONAL. La asistencia de científicos de Estados Unidos, México y Bélgica, esperan en el Tercer Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, por realizarse la primera semana de diciembre en el país. Informan, de izquierda a derecha, doctores Victor Silhy, Franklin López, Romeo Majano Araujo y Mario Ancalmo. (Foto de Carlos Morales).